

Michel Sardou avoue être fan de Heavy Metal



Michel Sardou est un chanteur français immensément célèbre dans l'Hexagone. Au cours de sa longue carrière, il a enregistré plus de 350 chansons et vendu plus de 100 millions d'albums.

Au cours d'une interview donnée au journal Le Parisien le 9 mai 2021, le chanteur a révélé qu'il était un fan de Heavy Metal. Mieux encore, il a avoué avoir déjà été au Hellfest, le plus gros festival du genre en France, en tant que spectateur. Pourtant, son propre style musical est bien éloigné du Hard Rock.

Mais je suis un fou de metal ! Personne ne le sait, mais j'adore cet univers. Je suis allé une année au Hellfest, c'est dément les spectacles qu'ils font. Les fans, les guitares, j'aime tout. À partir du moment où on invente un monde, cela m'intéresse. Que ce soit Ferrat, Reggiani, Bécaud, Renaud...

Sources

- www.leparisien.fr

Insolite - 4 juillet 2021 - Wakonda - CC-BY 3.0